

ABSTRAK

Tiara Astari Putri (55106/2010) Keberadaan Pasar Ternak Bagi Masyarakat di Nagari Muaro Paneh Kecamatan Bukit Sundi. Skripsi. Program Studi Pendidikan Geografi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2015

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keberadaan pasar ternak bagi masyarakat dari segi kesehatan lingkungan, penyerapan tenaga kerja dan jangkauan pelayanan Pasar Ternak di Nagari Muaro Paneh Kecamatan Bukit Sundi.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini dilakukan di pasar ternak Muaro Paneh Kecamatan Bukit Sundi. Informan penelitian adalah pedagang, petugas kebersihan, pencari rumput, pedagang nasi dan Kepala UPT Pasar Ternak Muaro Paneh Kecamatan Bukit Sundi. Teknik dalam menentukan informan adalah teknik *Accidental Sampling* dengan jumlah sampel 16 orang. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dan data primer. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisa data yang digunakan adalah Analisa *Buffer*. Pengolahan data dilakukan dengan cara Reduksi Data, Interpretasi Data, dan Pengambilan Keputusan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa keberadaan Pasar Ternak bagi masyarakat di Nagari Muaro Paneh Kecamatan Bukit Sundi dari segi penyerapan tenaga kerja mampu membangkitkan kegiatan ikutan lainnya seperti petugas kebersihan, pencari rumput, petugas parkir serta penjual makanan. Jangkauan pelayanan pasar ternak Muaro Paneh dari sisi penjual ternak berasal dari Nagari Muaro Paneh, Batusangkar, Payakumbuh, Bukittinggi dan Sawahlunto/Sijunjung sedangkan dari sisi pembeli ternak berasal dari Payakumbuh, Bukittinggi, Sawahlunto/Sijunjung, Pariaman dan bahkan berasal dari luar Sumatera Barat seperti Jambi dan Lampung. keberadaan Pasar Ternak bagi kesehatan lingkungan tidak mempengaruhi masyarakat disekitar karena keadaan Pasar Ternak yang selalu dibersihkan sehari setelah pasar beroperasi membuat masyarakat tidak merasakan adanya dampak negatif bagi kesehatan, bahkan menghasilkan pupuk organik bagi masyarakat sekitar.

Kata kunci : Keberadaan pasar ternak, masyarakat.